

# La Hollande

1<sup>er</sup> jour : 34 présents pour un départ à 5h30 direction Amsterdam,

Après un arrêt sur l'aire de repos de Chartres changement de chauffeur, nous avons récupéré Bruno, qui nous a promené tout notre séjour ; Après un déjeuner à Villeneuve d'Ascq reprise de la route pour dîner et coucher à l'hôtel.

2<sup>ème</sup> jour : Rendez-vous avec notre guide local pour une visite à la criée aux fleurs d'Aalsmer, vue fascinante sur cet univers de 100 ha qui emploie plus de 2700 personnes sur place mais un total de 10 000 tout confondu. La matinée s'est poursuivie par un petit tour en bateau sur les canaux pour admirer le cœur historique d'Amsterdam, suivi de la visite d'une diamanterie. L'après-midi un petit tour des quartiers typiques et retour à l'hôtel.



3<sup>ème</sup> jour : Utrecht, capitale catholique, le plus ancien évêché des Pays Bas.

L'après-midi visite de La Haye siège du gouvernement et centre diplomatique, siège de la cour internationale de justice, suivi du parcours du parc de modèles réduits qui font la célébrité de la Hollande situé à Madurodam. Le soir dîner et coucher à bord du bateau de croisières le « Modigliani ».

4<sup>ème</sup> jour : La redoute Zanoise avec ses maisons datant des 17<sup>ème</sup> et 18<sup>ème</sup> siècles. Le village est habité et ses moulins sont en activité.

Un artisan sabotier nous a fait voir son savoir faire.

L'après-midi Tolendam vieux port de pêche suivi de la visite de la presqu'île de Markem et ses maisons typiques.

5<sup>ème</sup> jour : Matinée de navigation vers Rotterdam.

Visite du jardin extraordinaire de Keukenhof. 30 jardiniers, 7 millions de bulbes, 8 jardins, la plus belle exposition d'orchidées, 15000 lys et 300 variétés différentes.... Dommage la pluie nous a accompagné. Retour vers le bateau.



6<sup>ème</sup> jour : Navigation vers Anvers et découverte de la vieille ville.

7<sup>ème</sup> jour : retour vers Le Mans en passant par Bruges.

Accompagnés de 2 guides nous avons pu effectuer une visite pédestre de la grande place et son Beffroi, le Béguinage, la Basilique Saint Sang et bien d'autres sites plus beaux les uns que les autres...sans oublier les chocolateries.

22h30 arrivée au Mans fatigués de cette journée en car mais satisfaits de notre séjour.



Anne-Marie et Daniel